

Municipalidad de San Fernando

Plataforma digital para promover participación y conciencia ambiental

La Municipalidad de San Fernando anunció el lanzamiento de la nueva plataforma digital con la que la Unidad de Gestión Ambiental (UGA) busca transformar la manera en que la comunidad se conecta y participa en los temas ambientales.

La iniciativa responde al compromiso de fomentar la transparencia, el acceso a información y la participación ciudadana, alineada con los principios del Acuerdo de Escazú.

El alcalde Pablo Silva Pérez indicó que el sitio web <https://ugasanfernando.site/> fue diseñado como un punto de encuentro digital, donde los vecinos pueden informarse, colaborar y tomar acciones sobre las problemáticas ambientales en sus territorios. "Las secciones interactivas sobre gestión de residuos, cambio climático y planificación sustentable permiten

a los usuarios descubrir cómo sus acciones pueden contribuir al bienestar de San Fernando", dijo la autoridad colchaguina.

Por lo anterior, el jefe comunal invitó a toda la comunidad a explorar la plataforma, descubrir cómo pueden involucrarse y ser parte de las soluciones. Agregó que "este es un esfuerzo por y para la comunidad, especialmente en un momento de crisis climática, buscando que cada persona asuma un papel activo y se sienta parte de un movimiento hacia un San Fernando más verde, resiliente y consciente".

En cuanto a los beneficios de esta plataforma, el alcalde Silva detalló que "queremos que esta plataforma sea un espacio donde cada ciudadano de San Fernando se sienta empoderado y responsable del futuro de nuestra comunidad. No se trata solo de un recurso digital, sino



de un llamado a la acción colectiva por un entorno más limpio y sostenible".

Asimismo, destacó que el lanzamiento de esta platafor-

ma es muestra del compromiso del municipio por construir una cultura de colaboración y respeto hacia el medio ambiente. Inspirada en los principios de

la empatía y la responsabilidad compartida, la iniciativa busca que los ciudadanos se identifiquen y participen activamente en la protección de su entorno.